

KIM

Gelar Baksos, TNI Berikan Pengobatan Gratis dan Khitanan Massal

Agung widodo - SALATIGA.KIM.WEB.ID

Jun 27, 2022 - 22:08



Rumah Sakit TK.IV 04.07.03 dr. Asmir Salatiga Gelar Pengobatan Gratis, Khitanan Massal dan Vaksinasi bertempat di rumah Kepala Desa Boto, Dsn Boto, Kecamatan Bancak, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Sabtu, (25/06/2022).

SALATIGA- Rumah Sakit TK.IV 04.07.03 dr. Asmir Salatiga gelar pengobatan gratis, khitanan massal dan Vaksinasi, bertempat di rumah Kepala Desa Boto, Dsn Boto, Kecamatan Bancak, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Sabtu, (25/06/2022).

Kegiatan dibuka langsung oleh Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegor Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., didampingi, Dandenkesyah 04.04.03 Salatiga Letkol Ckm Widyo Pratono, Amd., dan Karumkit dr. Asmir Salatiga Mayor Ckm Galih, Sp., Jp.



Menurut Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegor Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., penyelenggaraan khitanan massal yang dilaksanakan merupakan salah satu wujud kepedulian TNI dengan warga masyarakat, khususnya warga Kabupaten Semarang.

“Kegiatan tersebut adalah salah satu program pembinaan teritorial dalam rangka untuk mempererat hubungan silaturahmi dan bentuk kepedulian TNI, yang mana sudah tertuang dalam 8 Wajib TNI yakni mengatasi kesulitan rakyat di sekelilingnya,” ucap Brigjen Joko.

Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., mengajak dan menghimbau untuk melaksanakan kegiatan khitanan massal dengan penuh kesungguhan dan rasa kebersamaan yang tinggi, baik di antara sesama keluarga besar Rumah Sakit TK.IV 04.07.03 dr. Asmir Salatiga maupun dengan masyarakat.



Lebih lanjut Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada tim medis dan para medis Rumah Sakit TK.IV 04.07.03 dr. Asmir Salatiga serta pihak terkait atas terselenggaranya acara ini.

“Karumkit dr. Asmir Salatiga Mayor Ckm Galih, Sp, Jp., menambahkan, saya berharap agar kegiatan ini dapat dijadikan sebagai momentum untuk memotivasi kita agar memiliki kepedulian pada masalah sosial kemasyarakatan melalui kegiatan yang teratur dan berkelanjutan dalam rangka memperkuat semangat persatuan dan kesatuan,” tutup Mayor Ckm Galih.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Joko Triyanto, SE., MM., Dandenkesyah 04.04.03 Salatiga Letkol Ckm Widyo Pratono, Amd., Karumkit dr. Asmir Salatiga Mayor Ckm Galih, Sp, Jp., Pasi Komsos Korem 073/Makutarama Kapten Inf Bani, Kasdim 0714/Salatiga, Danramil 04/Bringin dan Camat Bancak.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt